



IL Y A URGENCE SOCIALE !

Les mois et les difficultés mais rien ne change. Le Monde D'Après que construisent les politiques libérales actuelles ressemble étrangement au monde d'inégalité dirigé par les plus riches que nous connaissions déjà avant.

Les conditions de travail dans la fonction publique n'ont pas été améliorées, ni les conditions d'accueil des usagers (tant au niveau scolaire, qu'à l'hôpital ou les EPHAD).

Les entreprises lucratives profitent de toujours plus d'exonération de cotisation mettant en péril l'avenir de notre Sécurité Sociale. Les exonérations d'impôts rapportent plus de dividende qu'ils ne créent d'emploi.

La mise en concurrence des petites et moyennes entreprises s'accroît toujours au profit des grands patrons du CAC40, sacrifiant sur l'autel du profit la santé des travailleurs.

Les raisons sont nombreuses pour se mettre en grève et manifester
JEUDI 17 SEPTEMBRE



Partout dans le département, les travailleurs sont appelés à faire grève le 17 Septembre et à entamer des actions pour faire grandir le rapport de force sur leur lieu de travail.

Des rassemblements et manifestations sont organisés :

- **Châtelleraut** : RDV dès 9h (café offert)
- Zone Nord, rue Denis Papin -

Manifestation à 10H00

- **Poitiers** : RDV dès 12h30 (rassemblement casse-croûte)
- Porte de Paris -

Manifestation à 14H00